

## Protokoll Vorstandssitzung vom 05.03.2019

### Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), LB (Luzian Bieri),

**Abwesend:**

**Gäste:** Lioba, Lukas Reichert

**Protokollschreiber/in:** IB

### 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 17.9.2018 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

### 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- Der Treffpunkt für die GV ist um 3h im Stuz
- Wir suchen noch Protokollschreiber für die GV!
- Vorstandskolumne Blitz: o AM will wissen, wer die nächste Kolumne schreiben will. SL wird vorschlagen, um über die neue Website zu schreiben. o Weitere Vorschläge: Lukas (für neues Bier im ca. übernächsten Blitz) o Julia: Nach dem 14.5. über DK/UK o Luzi: Lückenfüller

**Quästor:**

- LB: Wir werden ein Problem haben. Es gab einen Kratzer beim Skiweekend Auto. Weitere Infos folgen später.

**Information:**

- Alle Poster von AG Chancengleichheit sind gemacht. Alle Vorstände erhalten eine Test-Umfrage um Feedback zu generieren, ist aber alles STRENG GEHEIM. Die Umfrage startet am 18.3.

**IT:**

- Sandro hat noch keinen Nachfolger

- Ohne IT-Vorstand kann es zu tagelangen Ausfällen kommen. Alternative: Unsere Services auf die VSETH-Server migrieren (Dies sollte dank docker einfach möglich sein). Lukas Reichert hat das VSETH It-Projekt gestartet um alles auf einen neuen Stand zu bringen, sie wollen auch für Fachvereine IT-Infrastruktur anbieten, die sie professionell verwalten. Dies weil es schwierig ist, Leute zu finden, die IT-Projekte betreuen. Es ist noch viel zu tun, SL müsste noch viele Sachen testen. Ziel ist, bis in einem halben Jahr ein stabiles System zu haben. Der IT-Ausschuss soll allgemeine Akzeptanz sichern und Sandro würde daran teilnehmen. Es gibt auch noch ein halbjährliches User-board für feedback. Das Ziel ist es auch, neue IT-Ideen zu fördern und einfaches Entwickeln ermöglichen (z.B. dass der AMIV vom VIS profitiert und umgekehrt).
- AM fragt, was der IT-Vorstand noch zu tun hat, wenn die Website beim VSETH ist. SL sagt, die Serververfügbarkeit sei garantiert, den Inhalt müssen wir aber noch selber machen (Bugs korrigieren, Webseite weiterentwickeln, etc.). Im Moment gibt es niemanden, den diesen Job machen kann.
- JJ fragt, was alles migriert würde. SL sagt alles ausser PVK-Tool und qtool.
- AM fragt ob wir das sowieso machen würden oder nur aus der Not heraus. SL findet es auch so sinnvoll, um die Zusammenarbeit zwischen den FVs zu verbessern und sich auszutauschen. Der Austausch ist im Moment zu wenig vorhanden. Beispiel Bierautomat: Jemand vom VIS hilft uns den Fehler zu beheben. Der VIS hat viel Expertise, die der AMIV so nicht hat.
- Lukas R: Der VSETH möchte eine gemeinsame Schnittstelle, die alle Fachvereine brauchen können. Der AMIV kann aber immer noch alles selber machen wenn er will. Wenn aber die Schnittstellen gleich sind, kann man sehr einfach Applikationen austauschen.
- AM findet es eine gute Idee, bezweifelt aber, dass es so einfacher wird, einen Nachfolger zu finden. SL hofft auf jemanden, ist aber alles etwas kurzfristig.
- Wollen wir unsere IT-Services beim VSETH hosten? Einstimmig angenommen.
- Lukas R findet es wichtig, dass wir auf ihn zukommen, wenn wir Anliegen/Kritik haben.
- Vorschläge für IT-Vorstand: Roger, Gigyguy (Gigi und Guy)
- AM fragt, wie gross der Arbeitsaufwand reduziert wird. SL antwortet, dass es nur noch darum geht, Änderungen zu machen und neue Sachen einzuführen

## Kultur:

- Skiweekend, die meisten waren dort. Im Vornherein hat alles mehr oder weniger funktioniert, während dem Skiweekend hat das OK aber nichts gemacht (Sie waren alle am Skifahren, die im Haus gebliebenen mussten aufräumen/putzen). Mühsam war auch die Gruppe, die im Fenster geraucht hat und sich sonst schlecht verhalten hat. LG fragt, was wir mit solchen Leuten machen wollen (BlackList?)
- IB sagt, am besten direkt Konsequenzen ziehen und allenfalls nach Hause schicken.
- BL fragt, ob wir die Namen kennen. LB sagt, wir kennen 2 Namen, die anderen haben Glück gehabt. LE sagt, sie haben kein Recht auf Events, Bier oder ähnliches. Wir können ihnen diese Sachen also wegnehmen. Sie fordern Sachen, tragen aber nichts dazu bei. Sie wollen nur profitieren. LB sagt, dass das Gratis-Bier nichts mit dem Skiweekend zu tun hat. Er will solche Leute einfach nicht mehr mitnehmen. BL sagt, solche Leute gibt es immer, man kann es nicht verhindern. JJ weiss nicht, ob wir das im Nachhinein noch machen können. LE meint, Silvia habe vor Konsequenzen gewarnt. AM sagt, es ist ein schmaler Grad zwischen Leute Blacklisten die uns nicht passen und solchen, die wirklich etwas getan haben. Die Idee von Blacklists ist, dass wir die Events stressfrei durchführen wollen. Es sollte keine Strafe sein sondern unser Leben einfacher machen. LE will sie Blacklisten bis zum nächsten Skiweekend (1 Jahr).
- AM fasst zusammen: Die zwei, die geraucht haben, werden bis zur GV FS2020 auf die Blacklist gesetzt. Einstimmig angenommen
- Fazit: Wir müssen an ESW und Skiweekend mehr als Leiter da sein und mehr Regeln schriftlich aufstellen.

- LB: es kann nicht sein, dass das ganze OK besoffen ist und niemand mehr Verantwortung übernehmen kann.

#### **HoPo ITET:**

- Lioba hat nicht mehr viel Geld, im Moment 25.- pro Essen (5.7.- pro Sitzung)
- LB fragt, wie gross der Aufwand ist. JJ und Lioba meinen, es ist schon sehr viel Arbeit und die Semester-sprecher erhalten nichts sonst. AM: An der GV können wir nichts mehr machen, aber wir traktandieren es für die nächste VS.
- PS fragt wie es in den vergangenen Jahren war. Lioba sagt, dass es jetzt mehr Leute hat.
- LB fragt, ob man nicht kochen könnte. JJ sagt, dass das sehr viel Aufwand ist.
- AM erklärt, dass Kultur nur 2-3 mal pro Semester Sitzung hat und der Aufwand ähnlich ist. Lioba meint, mit 500.- mehr würde es gehen.
- AM meint, Lioba kann überziehen wenn es nicht anders geht (weil sie zu viele Leute hat) und wir können das an der nächsten GV so erklären

#### **HoPo MAVT:**

- 

#### **External Relations:**

- 

#### **Infrastruktur:**

- 

### **3. Varia**

- 

### **4. Nächste Sitzung**

Die nächste Vorstandssitzung findet am 11.03.2019 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.